

LA DESTRUCTION DES ARBRES ET DES PARCS ACCENTUE LA CANICULE

Écrit par Administrator

Mardi, 31 Juillet 2018 18:05 - Mis à jour Samedi, 22 Septembre 2018 21:30

Par un paradoxe technocratique le département des Pyrénées-Orientales vient enfin d'être classé en vigilance orange canicule. Et pourtant la ville de Perpignan détient des records de chaleur dans la continuité depuis plus d'une semaine. Et c'est dans la continuité d'un mandat hors de contrôle que la municipalité PUJOL - ALIOT, majorité et opposition réunies, impose à la population l'abattage de tous les grands arbres de la ville.



LA DESTRUCTION DES ARBRES ET DES PARCS ACCENTUE LA CANICULE

Écrit par Administrator

Mardi, 31 Juillet 2018 18:05 - Mis à jour Samedi, 22 Septembre 2018 21:30

